

### « Wobrécken » - un campus intergénérationnel

Mardi, 13 juillet 2021. Parallèlement aux caractéristiques énergétiques, techniques et architecturales novatrices, il s'agit de préciser également l'approche intergénérationnelle et inclusive de ce projet.

En effet, sur le site se rencontrent l'école à 18 classes, une maison relais de 300 chaises, une crèche de 40 chaises, une cuisine et une maison de soins, le tout s'articulant autour d'un parc intergénérationnel.

Sachant que toutes les écoles fondamentales doivent être inclusives, cette nouvelle entité a été déclaré « projet type » par la Ville d'Esch-sur-Alzette. « Afin de pouvoir rencontrer ces objectifs, la Ville d'Esch-sur-Alzette est en train d'élaborer un concept scolaire en étroite collaboration avec la Direction de l'enseignement fondamental d'Esch-sur-Alzette, le SCRIPT (Service de Coordination de la Recherche et de l'Innovation pédagogiques et technologiques) et les centres de compétences », explique Christian Weis, échevin en charge de l'enseignement.

C'est dans cette logique clairement inclusive que le Centre de Logopédie sera représenté avec deux classes et le Centre pour enfants et jeunes présentant un trouble du spectre de l'autisme (CTSA) occupera une classe, sans oublier la présence d'une antenne du Service de Consultation et d'Aide pour troubles de l'Attention, de la Perception et du développement Psychomoteur (SCAP).

Les acteurs cités ci-dessus ainsi que des enseignants volontaires enthousiastes élaboreront le concept pédagogique final.

Plus d'informations sur [www.esch.lu](http://www.esch.lu) et au Service relations publiques de la Ville d'Esch : [relationspubliques@villeesch.lu](mailto:relationspubliques@villeesch.lu) - +352 2754 4270